

CASANARE

Cusianagas anuncia normalidad en el suministro de gas, tras mantenimiento de Ecopetrol

Published 18 horas ago on 3 julio, 2025
By [admin](#)



Cusianagas informa a sus usuarios y a la comunidad en general de Yopal, que una vez finalizado el mantenimiento realizado por Ecopetrol en su planta de gas Floreña, fueron restablecidas las entregas de gas, en la tarde del martes 01 de julio y en consecuencia, se reinició el suministro de gas con normalidad en las estaciones de servicio la ciudad.

De acuerdo con lo previsto, el suministro de gas vehicular a las estaciones de servicio fue suspendido en dos franjas horarias: entre las 07:00 y las 10:00 de la mañana, y entre las 03:00 y las 06:00 de la tarde. Por parte de Cusianagas, fue posible garantizar el servicio de gas residencial y comercial en Yopal durante los horarios mencionados.

Desde Cusianagas reiteran su compromiso con la continuidad del servicio para nuestros los, incluso durante este tipo de eventos.

Cusianagas continúa atendiendo sus inquietudes a través de la línea de atención al cliente 323 2540636 en el horario de lunes a viernes de 7:00 a.m. a 4:00 p.m. y en la línea gratuita de Emergencias 164 disponible de domingo a domingo.

Fuente: Comunicaciones Cusianagas

RELATED TOPICS: #CASANARE #CUSIANAGAS #GAS NATURAL VEHICULAR EN YOPAL #INICIO #SERVICIO DE GAS RESTABLECIDO #YOPAL

◀ **DON'T MISS** **Alcaldía de Tauramena recibió maquinaria de parte de GeoPark para mejorar sus vías rurales** **UP NEXT** **En Yopal, ¿Quiere seguir afiliado al Régimen Subsidiado? debe tener encuesta Sisbén IV** ▶

admin

YOU MAY LIKE



Desarticulada banda de sicarios en Yopal liderada por alias "Ramón"



A la cárcel hombre señalado de alturar un cajero electrónico en Tauramena



Procurador responde con firmeza a recusación presentada por el concejal de Yopal Anderson Carrillo



Hospital Regional de la Orinoquía y Clínica Simalink atienden urgencias de afiliados de Sanitas



Casanare avanza en plan para levantar restricción sanitaria por peste porcina clásica



En Yopal, ¿Quiere seguir afiliado al Régimen Subsidiado? debe tener encuesta Sisbén IV

CLICK TO COMMENT

CASANARE

Desarticulada banda de sicarios en Yopal liderada por alias "Ramón"



Published 13 horas ago on 3 julio, 2025

By admin



En una operación conjunta entre la SIJÍN Casanare, Inteligencia Policial, el CTI de la Fiscalía, la Fuerza Aérea Colombiana y bajo la coordinación de la Fiscalía 08 Seccional Yopal, fueron capturados cuatro integrantes del Grupo "Los de Aragua", entre ellos su cabecilla sicarial, Gustavo Ramón Corona Anguelle, conocido como alias "Ramón". Las detenciones se realizaron en Yopal (Casanare) y Puerto Gaitán (Meta) mediante órdenes judiciales.

Según las autoridades, los capturados estarían involucrados en al menos ocho hechos violentos que dejaron un total de nueve homicidios, ocurridos entre 2024 y lo corrido del 2025, todos bajo la modalidad de sicariato. Entre los casos más relevantes, las autoridades mencionaron el doble homicidio ocurrido el pasado 1 de junio en el establecimiento de comidas rápidas "Los Pepitos" en la carrera 12 con calle 39 de Yopal.

Antecedentes por homicidio en Venezuela

CONTINUE READING

CASANARE

A la cárcel hombre señalado de alterar un cajero electrónico en Tauramena



Published 14 horas ago on 3 julio, 2025

By admin



Un juez de control de garantías impuso medida de aseguramiento en centro carcelario a Javier Mauricio Aranguren Bolívar, por alterar el cajero electrónico de una entidad bancaria para apoderarse de tarjetas de los clientes, en el centro del municipio de Tauramena.

La Policía Nacional capturó en flagrancia a este hombre el pasado 21 de junio, cuando, estaba alteraba el mecanismo del lector y cámara del equipo de un cajero electrónico.

Un fiscal de la Unidad de Reacción Inmediata (URI) le imputó el delito de obstaculización ilegítima del sistema informático o red de telecomunicación agravado. El procesado aceptó su responsabilidad.

De acuerdo con la investigación, Aranguren Bolívar había sido identificado por la central de seguridad de la entidad financiera afectada, ya que, al parecer, se dedicaba a engañar a los clientes para robarles.

CONTINUE READING

CASANARE

Procurador responde con firmeza a recusación presentada por el concejal de Yopal Anderson Carrillo



Published 15 horas ago on 3 julio, 2025

By admin





El Procurador 53 Judicial II Administrativo, Nelson Manuel Briceño Chiriví, emitió una contundente respuesta al Tribunal Administrativo de Casanare frente a la recusación presentada en su contra por el concejal de Yopal, Anderson Carrillo, dentro del proceso de pérdida de investidura que enfrenta el corporado.

El funcionario desestimó tajantemente la solicitud y la calificó como una maniobra sin fundamento legal y motivada por la mala fe.

Briceño no ahorró palabras al describir la recusación como una "afirmación mentirosa, contraevidente, ilegal, abusiva y falsa", advirtiendo que la acción fue deliberadamente temeraria y sin sustento jurídico. Señaló que la estrategia buscaba entorpecer el avance del proceso, afectando la transparencia y la lealtad procesal que deben regir en estas actuaciones.

[Ver más noticias de este autor](#)

CONTINUE READING

LO MAS LEIDO



CASANARE / 13 horas ago

Desarticulada banda de sicarios en Yopal liderada por alias "Ramón"



ARAUCA / 17 horas ago

En Arauca, Ejército denuncia uso de escudos humanos por parte del ELN en hostigamiento



CASANARE / 17 horas ago

Casanare avanza en plan para levantar restricción sanitaria por peste porcina clásica



CASANARE / 14 horas ago

A la cárcel hombre señalado de alterar un cajero electrónico en Tauramena



CASANARE / 15 horas ago

Procurador responde con firmeza a recusación presentada por el concejal de Yopal Anderson Carrillo



CASANARE / 17 horas ago

En Yopal, ¿Quiere seguir afiliado al Régimen Subsidiado? debe tener encuesta Sisbén IV



CASANARE / 17 horas ago

Hospital Regional de la Orinoquía y Clínica Simalink atienden urgencias de afiliados de Sanitas



CASANARE / 19 horas ago

Alcaldía de Tauramena recibió maquinaria de parte de GeoPark para mejorar sus vías rurales



INICIO TELEVISIÓN CASANARE META ARAUCA PERIÓDICO HOLACASANARE RADIO